

CONAGUA Y GOBIERNO DE JALISCO COORDINAN ACCIONES EN MATERIA HÍDRICA

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno de Jalisco coordinan esfuerzos para generar proyectos destinados a mejorar la disponibilidad y distribución de agua en la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Durante una reunión de trabajo, el Doctor David Korenfeld y el Gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval Díaz, coincidieron en trabajar de manera conjunta para mejorar los servicios y proteger los recursos hídricos.

Una de las primeras acciones será la rehabilitación del colector principal de aguas residuales de Puerto Vallarta, lo que evitará la posibilidad de contaminación de la bahía de ese destino turístico.

El Titular de la Conagua destacó que la dependencia redobla esfuerzos para mejorar la gestión del recurso en beneficio de la población, con corresponsabilidad y en estrecha coordinación con autoridades estatales y municipales.

En tanto, el Gobernador Aristóteles Sandoval consideró fundamental mantener el trabajo coordinado para el desarrollo de otras obras que también beneficien a la sociedad.

Al término del encuentro, el Doctor Korenfeld y el Gobernador de Jalisco coincidieron en que para garantizar el abasto de agua para la población actual y las futuras generaciones, es necesario implementar estrategias con visión de largo plazo.

ooOoo